



**Liebe Frauen,**

es ist Zeit, unsere Stimme zu erheben!  
Aufzustehen für die Zukunft unserer Kinder und der folgenden Generationen.

Wir gehen für ein Leben MIT der Natur, in dem wir Menschen uns wieder an den Naturgesetzen orientieren und Teil des großen Ganzen sind - eingebunden in die natürlichen Kreisläufe.

Wir Frauen tragen diese Urprinzipien des Lebens in uns!  
Wir sind tief verwurzelt mit der Erde und es ist unsere Aufgabe, sie zu schützen.

Die Kinder bilden unsere nächste Generation. Es ist unsere Pflicht,  
ALLES dafür zu tun, ihnen eine lebendige und sichere Zukunft zu ermöglichen.

Sie brauchen für die Entwicklung den Kontakt mit anderen Kindern!  
Soziale Trennung, Computerunterricht, kein Sport, kein Spaß sind nicht nur schädlich für ihr Immunsystem, sondern verhindern eine freie und gesunde Entwicklung.

**Artikel 3 der UN-KINDERRECHTskonvention:**

"Bei allen Maßnahmen, die Kinder betreffen – egal ob sie von öffentlichen oder privaten Einrichtungen, Gerichten, Verwaltungsbehörden oder Gesetzgebungsorganen getroffen werden - **ist das Wohl des Kindes** DER Gesichtspunkt, der vorrangig zu berücksichtigen ist."

**Am 28. Februar treffen wir uns um 13 Uhr auf der Passamtswiese in Graz, gehen über den Karmeliterplatz zum Freiheitsplatz zum Hauptplatz, wo es eine Kundgebung und Musik geben wird.**